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В Севастополе на боевое 
дежурство заступили  
ЗРК С-400 «Триумф»
По словам командующе-
го 4-й армией ПВО, гене-
рал-лейтенанта Виктора 
Севостьянова, Российская 
Федерация заботится о за-
щите своих суверенных 
границ в воздушном про-
странстве. «Не прошел и 
год, как мы поставили вто-
рой зенитно-ракетный 
полк, нужно понимать, что 
это оружие защиты», – за-
явил генерал-лейтенант. 
Первый комплекс был раз-
вернут в начале 2017 года 
под Феодосией.
В свою очередь, депутат 
Госдумы от Севастополя 
Дмитрий Белик отметил, 
что новая система ПРО го-
това защитить от воздуш-
ных атак не только террито-
рию Крыма. «Этот комплекс 
имеет расширенные харак-
теристики по дальности 
применения, значительная 
часть Краснодарского края 
также будет находиться 
под защитой этого зенит-
но-ракетного полка. Сева-
стополь еще раз подтверж-
дает, что он не зря носит 
имя южного форпоста на-
шей Родины».

По материалам ТАСС Фо
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Мнение севастопольцев
ОПЯТЬ ЗАБЫЛИ СПРОСИТЬ

«Что мы знаем про парк Победы? 
Заложен в городе-герое Сева-
стополе к 30-летию победы со-
ветского народа в Великой Оте-
чественной войне, появился он 

одновременно с самым молодым районом на-
шего города, Гагаринским, в 1975 году. 

Cпустя 2 года в парке были 
заложены 11 аллей, посвящен-
ных городам-героям нашей стра-
ны, в 1983 году появилась аллея 
Олимпийцев в ознаменование 
спортивных достижений по ито-
гам Московской Олимпиады. В 
последующие годы были зало-
жены: Комсомольский участок, 
роща Партизан-подпольщиков, 
аллея Медиков, аллея Воинов-
«афганцев», аллея 200-летия го-
рода Севастополя, роща 200-ле-
тия Черноморского флота, 
участок Героев бронепоезда «Ма-
трос Железняков» и многие дру-
гие. Парк Победы для Севастопо-
ля и его жителей не просто место 
прогулок и отдыха – это наша 
история за последние 40 лет. 

На реконструкцию парка По-
беды впервые за 4 десятка лет 
выделены огромные деньги – 
почти 1 миллиард рублей. Чтобы 
было понятно, весь бюджет горо-
да Севастополя в 2018 году – поч-
ти 40 миллиардов рублей. Это 
зарплаты, ремонт зданий и дорог, 
содержание объектов культуры и 
многое другое. И дополнительно 
Москва выделила 1 миллиард ру-
блей на наш парк Победы.

Почему такая серьезная сум-
ма? Ответ простой – власти на-
шей страны прекрасно понима-
ют, почему для севастопольцев 
так важен парк Победы. Его 
закладывали наши родители, 
наши бабушки и дедушки, в го-
роде нет ни одного человека, не 
знающего, где находится парк 
Победы, нет ни одного севасто-
польца, не гуляющего по его ал-
леям. Каждая из которых – этап 
истории города, веха в его разви-
тии. Парк Победы – неотъемле-
мая часть города. 

Но мне не понятно, почему 

проект реконструкции одного из 
символов нашего города разра-
батывал не севастопольский про-
ектировщик! Люди, которые не 
были на нашей земле, не гуляли 
по аллеям парка Победы, не вды-
хали запах моря, – они не могли 
сделать проект, который будет 
принят севастопольцами, при-
нят душой и сердцем! 

И даже после разработки про-
екта реконструкции он не про-
шел процедуру общественного 
обсуждения, и мнение жителей 
города разработчики проигнори-
ровали. 

По моей информации, в про-
екте на 40 га парка предусмо-
трено 6000 зеленых насаждений. 
Этого катастрофически мало, 
жители города требуют меньше 
камней и больше зелени. Кроме 
того, не имеет смысла обносить 
весь парк по периметру забором 
– это огромные финансовые за-
траты и не устраивает жителей. 
Парк должен быть парком, и этот 
вопрос нужно поднимать перед 

разработчиками проекта рекон-
струкции, тут я полностью под-
держиваю все инициативы и по-
желания севастопольцев. 

Мною было подготовлено 
письмо к губернатору Севастопо-
ля Дмитрию Овсянникову, в ко-
тором я прошу начать процедуру 
внесения изменений в проект ре-
конструкции парка Победы в со-
ответствие с пожеланиями сева-
стопольцев. 

Я верю в то, что правитель-
ство Севастополя прислушается 
к мнению жителей города, ин-
тересы которых я представляю 
в Госдуме Российской Федера-
ции».

Депутат Государственной Думы 
 от Севастополя Дмитрий Белик

От редакции:  
Когда выпуск готовился к пе-
чати стало известно, что губер-
натор Севастополя иницииро-
вал общественные обсуждения 
изменений в проекте рекон-
струкции парка Победы.
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В конце прошлого года инициативная группа изби-
рателей поддержала самовыдвижение Владими-
ра Путина в качестве кандидата в Президенты на 
выборах в марте 2018 года.

Решение было принято на собрании 
инициативной группы избирателей в пави-
льоне «Россия – моя история» на ВДНХ, где 
собрались 668 россиян, чьи подписи, подан-
ные в ЦИК, лягут в основу пакета докумен-
тов кандидата в Президенты РФ Владимира 
Путина.

«Решение принято единогласно», – объяви-
ла результат голосования председатель груп-
пы, руководитель образовательного центра 
«Сириус» Елена Шмелева.

В оргкомитет инициативной группы, ко-
торый встречался 19 декабря по инициати-
ве режиссера Станислава Говорухина, вошли 
спортивный комментатор Дмитрий Губерни-
ев, глава РСПП Александр Шохин, народный 
артист СССР Иосиф Кобзон, легенда совет-
ского и российского спорта Александр Каре-
лин и другие – всего около 30 человек.

Выборы Президента РФ намечены на 18 
марта 2018 года.

Севастополь на заседании инициативной группы представлял депутат Государственной Думы Дмитрий Белик:
«Для меня огромная честь и большая ответственность представлять наш город в составе этой группы, среди достой-
нейших людей нашей страны и ставить свою подпись за выдвижение Владимира Путина кандидатом в Президенты.  
По моему глубокому убеждению, поддержка его на выборах – это лучший способ сказать «Спасибо!» за бескровное возвра-
щение Севастополя и Крыма в состав Российской Федерации весной 2014 года».

Депутат Госдумы РФ Дмитрий Белик о лучшем способе сказать 
«Спасибо!» Владимиру Путину

Свыше 73% российских граждан, которые приняли 
участие в опросе Всероссийского центра изучения об-
щественного мнения (ВЦИОМ), заявили, что на прези-
дентских выборах 2018 года готовы отдать свои голоса 
за действующего Президента Российской Федерации 
Владимира Путина. Вторую позицию, согласно опро-
су, делят кандидаты от КПРФ и ЛДПР (оба набрали по 
6,1% голосов).

«Отдать свой голос за Владимира Путина на пре-
зидентских выборах, по данным опросов 11-15 января, 
готовы 73,2% россиян. За кандидата от КПРФ и Вла-
димира Жириновского могут проголосовать по 6,1% от 
общего числа избирателей. За Ксению Собчак – 1,2%, 
за Григория Явлинского – 0,8%, за Бориса Титова – 
0,3%», – говорится в материалах на сайте ВЦИОМ.

Как отмечают социологи, Павел Грудинин сдал по-
зиции, а Владимир Жириновский, наоборот, попра-
вил свое положение. Так, например, по данным опро-
са, который проводился 8-10 января, за Грудинина 
проголосовали бы 7,2% опрошенных, а за Жиринов-
ского – 4,7%.

Действующий российский лидер Владимир Путин 
будет участвовать в выборах Президента как самовы-
движенец. В настоящий момент сторонники Путина 
продолжают собирать подписи в его поддержку по всей 
стране – это несмотря на то, что уже собрано более 1,5 
миллиона подписей в поддержку действующего Прези-
дента России при необходимых 300 тысячах.

Выборы-2018. 
ВЦИОМ: Путин  
на первом месте

Составлено на основе данных, полученных из опроса ВЦИОМ. Период проведе-
ния опроса – 11-15 января 2018 года. Количество участников – 5000. Возраст участ-
ников – от 18 лет. Метод опроса – телефонное интервью. Максимальный размер 
ошибки – 1,4%.       RIAFAN.RU
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Новый год пришел – готовь-
тесь впустить в свою жизнь 
новые законы. С 1 января 
2018 года в законодатель-
стве произошли кое-какие 

изменения, о которых нам с вами 
знать очень даже полезно.

Пособие на первого 
ребенка

Согласно закону, при-
нятие которого иницииро-
вал Владимир Путин, при 
рождении или усыновле-
нии первого ребенка до до-
стижения им полутора лет 
семья будет получать еже-
месячное пособие. Пла-
тить его будут, исходя из 
размера прожиточного ми-
нимума ребенка, установ-
ленного на региональном 
уровне за второй квартал 
года, предшествующего 
году обращения за такой 
выплатой.

Пособия будут получать 
около 340 тыс. семей еже-
годно. Средний размер 
ежемесячной выплаты в 
2018 году составит 10,5 
тыс. руб., в 2019 году – 
10,8 тыс. руб., в 2020 году 
– 11,1 тыс. руб.

Для оформления посо-
бий родителям детей необ-
ходимо будет обратиться в 
органы социальной защи-
ты населения или напи-
сать заявление в много-
функциональном центре 
предоставления государ-
ственных и муниципаль-
ных услуг.

Кроме того, ежемесяч-
ное пособие, согласно но-
вому закону, сможет по-
лучать и семья, в которой 
родится второй ребенок. 
Но это не новое пособие. 
Речь о том, что на второ-
го ребенка положен мате-
ринский капитал. Нова-
ция состоит в том, что с 1 
января 2018 года по жела-
нию родителей маткапи-
тал может выплачивать-
ся ежемесячно. Для этого 
нужно подать соответству-
ющее заявление в ПФР.

Пособие будут платить, 
пока ребенку не испол-
нится 1,5 года. Обращать-
ся за ним надо в местные 
органы соцзащиты.

ВАЖНО
Размер материнского ка-
питала в 2018 году оста-
нется прежним – 453 
тысячи рублей. Сама про-
грамма маткапитала по 
инициативе Владимира 
Путина продлевается до 
2021 года.

Рост пенсий
Пенсии по старости 

увеличатся с 1 января 
2018 года на 3,7%, сред-
няя прибавка составит 
500 руб. Если в 2017 году 
средний размер пенсий 
составлял 13,8 тыс. руб., 
то в 2018 году он увели-
чится до 14,3 тыс. руб. По-
вышенные пенсии начнут 
получать почти 40 млн не-
работающих пенсионеров. 

Оклады денежного со-
держания российских во-
еннослужащих с 1 янва-
ря 2018 года повышаются 
на 4%, а пенсии военных 
пенсионеров будут проин-
дексированы. Эти меры 
затронут в общей слож-
ности 2,6 млн человек в 
стране. Кроме того, к во-
енным пенсионерам при-
равниваются сотрудники 
органов внутренних дел, 
военнослужащие Нац- 
гвардии, противопожар-
ной охраны и другие.

Социальные пенсии 
начнут получать дети, от 
которых матери отказа-
лись в роддоме; найден-
ные на улице; подкидыши, 
то есть все те, у кого при 
регистрации отсутствова-
ли сведения о родителях. 
Таким детям вплоть до до-
стижения 18-летнего воз-
раста будет выплачивать-
ся пенсия в размере 10 
068 руб. в месяц. В случае 
поступления в вуз на оч-
ное отделение пенсия бу-
дет выплачиваться вплоть 
до 23 лет.

Налоговая «амнистия»
Подразумевает проще-

ние долгов граждан, кото-
рые накопились по транс-
портному, земельному 
налогам и налогу на иму-
щество (квартиры, дома) 
на 1 января 2015 года. 
Сделать это на декабрь-
ской пресс-конференции 
предложил Владимир Пу-
тин, Госдума и Совет Фе-
дерации поправки в На-
логовый кодекс очень 
оперативно одобрили – и 
они уже вступили в силу с 
1 января.

Простят и долги инди-
видуальных предприни-
мателей на 1 января 2015 
года по большинству на-
логов. А также долги по 
страховым взносам на 1 
января 2017 года тех ИП, 
которые фактически ни-
какой деятельности не 
вели (а взносы им при 
этом начислялись – да еще 

со штрафами и процента-
ми за просрочку).

Всего по «амнистии», по 
предварительным оцен- 
кам, гражданам и ИП спи-
шут порядка 150 млрд ру-
блей долгов. Только сто-
ит не забывать, что долги, 
возникшие позднее ука-
занных в законе дат, пла-
тить все же придется – ведь 
не факт, что и эти недоим-
ки когда-нибудь спишут.

Пенсионеры  
не будут платить налог 
на «шесть соток»

Это еще одна из иници-
атив с пресс-конференции 
Президента, которая уже 
обрела силу закона. До 
сих пор пенсионеры были 
освобождены от налога на 

имущество за один объект 
каждой разновидности 
(одна квартира, один дом 
или дача, один гараж), но 
в большинстве регионов 
платили земельный на-
лог. Возникала путани-
ца, особенно в случаях с 
дачами – за что платить, 
а за что нет. Да и сам зе-
мельный налог, скажем, в 
некоторых районах Под-
московья сейчас составля-
ет 15-20 тысяч рублей за 
скромные шесть соток. Не 
так-то просто заплатить с 
обычной пенсии.

Теперь пенсионеры 
вошли в список льготни-
ков по земельному нало-
гу на федеральном уровне 
– то есть эти льготы будут 
действовать во всех регио-
нах без исключения.

Закон имеет обрат-
ную силу: земельный на-
лог за 2017 год (платежки 
на него придут в 2018-м) 
новые льготники уже не 
платят.

Запретят 
производство и 
продажу алкогольных 
энергетиков

С 1 января в России 
запретят производить и 
продавать алкогольные 
напитки с содержанием 
этилового спирта менее 
15% объема готовой про-
дукции, содержащей то-
низирующие вещества.

По материалам ТАСС

НОВЫЕ ЗАКОНЫ: Как изменилась 
жизнь россиян с 1 января 2018 года
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Благодать

Жители Севастополя собрались на Крещение 
в Херсонесе, где принял веру князь Владимир
Тысячи жителей Севастополя и гостей города 19 января – в 

день, когда православная церковь празднует Крещение Го-
сподне, – собрались в Херсонесе, чтобы окунуться в воды 
Черного моря. Именно здесь в 987 году был крещен князь 
Владимир, распространивший христианство по всей Руси.

К десяти утра, когда начался крестный 
ход, людей уже было несколько тысяч.

«Состояние святой жизни, которое мы по-
лучаем через окропление святой водой, ее 
вкушением, через окунание – так мы призы-
ваем Бога на помощь, но ощущаем это только 
на время, а дальше – снова обычная жизнь. 
Этой благодатью невозможно обладать, 
если мы не впустим Божье дыхание в нашу 
жизнь, и тогда эта благодать будет нами ру-
ководить», – прозвучали слова проповеди 
священника.

«Будто заново родился!»
«Вода отличная, градусов семь. Я уже ше-

стой раз в Херсонесе купаюсь на Крещение. 
В этом году даже теплее, чем в прошлом», – 
делится впечатлениями севастополец Алек-
сандр.

Все, кто окунулся в воды Черного моря, ра-
достно делятся друг с другом впечатлениями.

«Непередаваемое ощущение: будто заново 
родился», – говорит депутат Госдумы от Се-
вастополя Дмитрий Белик, который специ-
ально для того, чтобы по личной традиции 
окунуться в водах Херсонеса, взял отгул в 
Госдуме и на один день прилетел в родной 
город.

Андрей Мединский/ТАСС

Минсвязи России выделило  11 миллионов рублей 
на зарплаты севастопольским почтовикам

С января 2017 года городское 
Управление почтовой связи 
было преобразовано в мест-
ный почтамт в составе «По-
чты Крыма». С новым ста-

тусом пришли и новые трудности: 
сложности в проводимых закупках, 
ремонте оборудования, снизилась 
зарплата. 

В 2017 году треть кол-
лектива севастопольско-
го почтамта написали 
письма в Госдуму, Мини-
стерство связи и в адми-
нистрацию Президента. 
Проблемой лично занял-
ся депутат Государствен-
ной Думы России от Сева-
стополя Дмитрий Белик, 
который провел рабочую 
встречу с министром свя-
зи и массовых коммуни-
каций России Николаем 

Никифоровым. Основным 
итогом встречи стало по-
вышение зарплаты со-
трудникам севастополь-
ской почты. 

«Для минимизации 
потерь севастопольцев в 
зарплате мне удалось в 
хорошем смысле «выбить» 
для севастопольских по-
чтовиков дополнитель-
но 11 миллионов рублей. 
Это первый шаг. Есть за-
верения министра, что в 
2018 году будет дальней-
шее увеличение зарпла-
ты», – рассказал Дмитрий 
Белик.

Еще один вопрос, кото-
рый поднимался на встре-
че с министром связи РФ, 
– распределение налого-
вых сборов. 

«Был сигнал, что нало-
ги, которые собирал Сева-
стополь, поступали в бюд-
жет Республики Крым. 
Руководство «Почты Кры-
ма» уверило меня, что 
налоги остаются в горо-
де-герое. НДФЛ, транс-
портный налог, налог на 
имущество и социальные 
сборы остаются в Севасто-
поле», – отметил Белик.

Одним из принципи-
альных вопросов, кото-
рый волновал как сотруд-
ников севастопольской 
почты, так и Дмитрия Бе-
лика, стал вопрос о пря-
мом подчинении севасто-
польской почты «Почте 
России», минуя Симферо-
поль. 

«Хочу отметить, что 

одна из основных за-
дач для меня, как депу-
тата Госдумы от Сева-
стополя, – это создание 
севастопольских управ-
лений федеральных ор-
ганов власти и ведомств. 
Это касается Росгвардии, 
управления юстиции, 
ФАС и ряда других струк-
тур, которые имеют одно 
подразделение на Крым 
и Севастополь. У нас от-
дельный регион – город 
федерального значения 
Севастополь. И в нем 
должны быть свои под-
разделения федеральных 
ведомств. Почта также 
должна быть чисто сева-
стопольская», – подчер-
кнул Дмитрий Белик.

В следующем году «По-

чту России» ждут акци-
онирование и реорга-
низация. Отделения в 
Севастополе и Крыму ста-
нут её частью. Уже заку-
плены таблички. Теперь 
на ящиках и отделениях 
вместо «Почта Крыма» 
будет красоваться над-
пись: «Почта России». Но 
вопрос подчинения пока 
остаётся открытым. 

«Смена вывесок – шаг 
чисто символический, но 
очень важный. Прямое 
подчинение севастополь-
ской почты «Почте Рос-
сии», – это первый шаг, 
который будут привет-
ствовать как сотрудники 
предприятия, так и про-
стые севастопольцы», – 
уверен Дмитрий Белик.

«ПОД  ЁЛОЧКУ»


